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REQUERIMENTO Nº 5 / 2025

Autor: Ver. Leandro Morais

Senhor Presidente,

O Vereador signatário deste requer, nos termos do inciso XXIV 
do art. 40 da Lei Orgânica do Município de Pouso Alegre e do inciso VII do art. 54 do Regimento 
Interno da Câmara Municipal de Pouso Alegre, após ouvido o douto Plenário, sejam solicitadas 
ao Senhor Prefeito Municipal, por meio da Secretaria responsável pela respectiva pasta, as 
informações que se seguem:

1) Quais medidas estão sendo tomadas para identificar e 
notificar as empresas responsáveis pelo abandono de fios em postes ou vias públicas?

2) Existe algum tipo de multa ou penalidade para as 
empresas que descumprem as normas sobre a organização e retirada de fios inutilizados?

3) A prefeitura realiza fiscalizações regulares para 
monitorar a situação dos fios nas ruas?

4)  Qual é o processo adotado para verificar a segurança e a 
organização dos cabos instalados pelas empresas?

5) Há um plano específico da prefeitura para solucionar o 
problema dos fios abandonados? Quais são os prazos estabelecidos?

6) Existe algum cronograma para a retirada desses fios em 
bairros mais afetados?

7) Como a prefeitura está dialogando com as empresas de 
telefonia e internet para resolver essa questão?

8) A administração municipal conta com o apoio de órgãos 
reguladores, como a Anatel, para exigir a adequação dessas empresas?

9) A prefeitura considera os riscos que os fios abandonados 
podem trazer para a segurança dos pedestres e motoristas?

10) Como a população pode colaborar para informar sobre 
fios soltos ou abandonados? Existe um canal de denúncias específico?

11) Existe alguma regulamentação municipal que defina 
padrões para a instalação, manutenção e retirada de cabos por parte das empresas?

12) Caso não exista, a prefeitura pretende propor uma 
legislação específica para tratar do tema?

13) Há recursos no orçamento municipal destinados a ações 
de fiscalização e retirada de fios abandonados?
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14) Caso contrário, há previsão de incluir esse tema em 
discussões orçamentárias futuras?

15) A prefeitura considera o impacto negativo que o excesso 
de fios causa na imagem da cidade, especialmente em áreas centrais ou turísticas?

16) Existem iniciativas da administração para trabalhar junto 
às empresas a fim de organizar ou até mesmo substituir cabeamentos aéreos por subterrâneos em 
locais estratégicos?

JUSTIFICATIVA

A presença de fios soltos, abandonados ou em excesso nos postes 
da cidade representa um problema significativo que vai além de questões estéticas, afetando a 
segurança pública, a mobilidade urbana e a qualidade de vida dos moradores. Esses cabos 
expostos ou inutilizados podem causar acidentes, especialmente em situações de ventos fortes, 
quedas de postes ou interferências em vias públicas. Além disso, a desorganização do cabeamento 
aéreo agrava a poluição visual, impactando diretamente a imagem da cidade e prejudicando o 
bem-estar da população.

A desordem dos fios também reflete a falta de fiscalização e 
regulamentação eficazes no controle da atuação das empresas de telefonia e internet. É essencial 
que haja um esforço coordenado entre o poder público, as concessionárias de serviços e a 
população para garantir a segurança das instalações e minimizar os impactos negativos que a má 
gestão do cabeamento provoca. As cidades que priorizam a organização urbana e investem na 
resolução desses problemas promovem não apenas um ambiente mais seguro, mas também mais 
atrativo para moradores, turistas e investidores.

Por fim, a poluição visual gerada pelo excesso de fios não 
organizados compromete o planejamento urbano e demonstra a necessidade de uma intervenção 
proativa da prefeitura. Perguntar sobre as ações já tomadas e os planos futuros permite esclarecer 
o compromisso da administração municipal com a solução desse problema e com a preservação 
da harmonia estética da cidade. Além disso, buscar informações sobre regulamentações, 
fiscalização e possíveis parcerias pode incentivar a criação de medidas mais eficientes e a 
mobilização de todos os setores envolvidos. Essa questão é, portanto, uma oportunidade de 
demonstrar atenção ao bem-estar coletivo e reforçar o compromisso com o desenvolvimento 
sustentável e ordenado do município.

Sala das Sessões, 20 de janeiro de 2025.
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Pouso Alegre. Para verificar as 
assinaturas, clique no link: https://pousoalegre.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=M8ZWGUR7Z711H497, 
ou vá até o site https://pousoalegre.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se 
este documento é válido:

Código para verificação: M8ZW-GUR7-Z711-H497
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